

## Voces

### Un día más para una niña como yo

Lila \*

Normalmente somos los adultos los que analizamos la escuela y la valoramos, pero los ojos de los niños y niñas son los que realmente nos pueden decir cómo funciona. Con diez años, Lila nos transmite sus impresiones de algunas asignaturas vividas durante el día y lo que aprecia al ver el uso de los materiales.

**S**on las nueve de la mañana he llegado al colegio, subo a la clase allí están todos mis amigos y mi profesora. A primera hora de la mañana hacemos lenguaje una de mis asignaturas preferidas ya que es una de las más fáciles. Cuando Lenguaje termina hay Educación Física esa asignatura me gusta porque hacemos muchos juegos. Pero lo malo es que nos dan un material muy viejo para que el nuevo no se estropee cosa que me parece una tontería porque hay que utilizarlo todo (¡¡hay cosas que hasta llevan la etiqueta de compra!!).

Hay días que en vez de bajar al patio a Educación Física nos quedamos en clase haciendo cuaderno, una pérdida de tiempo en mi opinión y lo único que hacemos son deberes, deberes y más deberes aburridos.

Cuando terminamos empieza "Matemáticas" un poco aburrido porque solo hacemos cuentas y problemas difíciles aunque esa hora pasa rápido. ¡¡Por fin llegó la hora que todo el mundo espera!!... ¡¡El recreo!! Todos los niños jugamos y nos divertimos mucho jugando al fútbol, al pilla pilla, etc.

Después Conocimiento del Medio, esa asignatura no está mal. Tampoco hay muchos deberes y aprendemos cosas sobre el Medio Ambiente y nuestra Tierra.

Y por último Plástica. Puff! No me gusta demasiado porque no hacemos más que castillos y cosas de papel que luego tiramos a la basura porque ocupa mucho sitio en todas partes.

Toca el timbre y todo el mundo sale corriendo para irse a casa... Se me olvidaba, también nos llevan a veces de excursión, en concreto este año hemos hecho muchas salidas.

Lo que me fastidia de los "profes" es que siempre están dando gritos y exigiendo que hagamos muchos deberes, con razón siempre están afónicos, y luego nos echan la culpa de que gritan mucho....

Bueno y este es un día más de colegio.

\* Lila es el seudónimo utilizado para garantizar el anonimato de esta chica.